Despedida del curso en la cancha

El Día del Balonmano Txiki del Colegio Urdaneta sirve una edición más para poner el broche a la campaña en el centro con un torneo dirigido a las categorías escolares

DÍA DEL BALONMANO TXIKI COLEGIO URDANETA

EDUARDO IZQUIERDO

□ dbase@elcorreo.com

LOIU. Desde hace más de dos décadas, la gran familia del Colegio Urdaneta despide el curso con el Día del Balonmano Txiki. Adiós a los entrenamientos y a los partidos con sus respectivos equipos, pero con un singular toque festivo. Después de ejercitarse en las canchas se reúnen en torno a la tradicional comida de hermandad, donde aprovechan para proyectar un vídeo. Y esta vez el argumento se centró en los éxitos cosechados por las diferentes escuadras 'verdes'.

En la sobremesa pasaron una cinta con un resumen de la campaña. Durante este curso han contado con 17 equipos, de los cuales seis son benjamines, cinco alevines y dos infantiles. El resto ha competido en federados. «Ha sido un ejerçicio de mucho esfuerzo y sacrificio pero ha merecido la pena. Los escolares han realizado un año espectacular. En alevines, las chicas se segundo año y los chicos de primero se han proclamado campeones de Bizkaia, como los infantiles de primer y segundo año. Estos disputan el fin de semana los Juegos Deportivos de Euskadi, después de haber acudido a la fase sector del Campeonato de España celebrada en Pamplona. Ha sido una experiencia muy buena y un premio a la trayectoria. Intentas competir pero el nivel era impresionante. Nos tocó jugar contra el Bailén y empatamos un partido, mientras que el otro perdimos», destaca Jokin Fernández, coordinador de balonmano del Colegio Urdaneta.

Y en cuanto al torneo, a pesar de los nervios iniciales por las condiciones meteorológicas, los más de 600 jugadores y sus allegados pudieron disfrutar de una auténtica jornada festiva. Se temía la presencia de la lluvia, pero les respetó la mayor parte de la matinal. «A primera hora había miedo al coincidir con la llegada de todos los participantes y la presentación de la documentación de los conjuntos. Incluso nos dio tiempo a sacar la foto de familia en el campo de fútbol. Salvo una hora y media, durante la ter-



Fuerza. El componente del Beltzagorri elude la vigilancia de la defensa del Urdaneta. :: IÑAKI DE LA CRUZ

cera sesión, nos respetó», remarca Fernández.

La dinámica se mantiene edición tras edición y disponen de su espacio las tres categorías que conforman el programa escolar. El pasado sábado contaron con 49 equipos, uno más que hace un año. «Les avisamos que solo pueden venir con uno por categoría. Eso sí, en caso de que alguno nos falle, se les ofrece la posibilidad de que ocupen esa vacante», matiza.

Pablo Paredes

A los participantes les distribuyeron en cuatro grupos de otras tantas escuadras y el primero se clasificaba para las semifinales. Esta vez no se ha registrado ningún debutante, aunque algunos llevaban bastante tiempo si acudir. Tomaron parte clubes vizcaínos como Basauri. Kukullaga, Askartza, Beltzagorri Santutxu, Loyola Indautxu, Urdaibai, Errotabarri, Zuazo, Barakaldo, Trapagaran, Ongarai y Urduliz, los guipuzcoanos de Eibar y Hernani, que se estrenó en 2017 y ha repetido, y los cántabros del Colindres, además de los anfitriones. «Apostamos por intentar traer más equipos de fuera, pero somos conscientes de la dificultad que conlleva», admite.

En el plano deportivo, en benjamines, el Loyola Indautxu, guiado por el mejor jugador del torneo, Rafael Valiño, se proclamó campeón al derrotar en la final al Kukullaga. En alevines la victoria se marchó hacia Barakaldo de la mano del Zuazo, que se impuso en la lucha por el título al Beltzagorri. Precisamente a un componente de esta entidad, David Idigoras, le eligieron como mejor jugador. Y en infantiles el Beltzagorri se subió a lo más alto del podio al derrotar al Loyola Indautxu, gracias a una destacada actuación de Ane Puente, a quien le nombraron mejor jugadora. La entrega de trofeos contó con un invitado de excepción, Pablo Paredes, quien ha militado durante la última campaña en el Logroño de Asobal y con pasado en el Urdaneta. «Queremos agradecer al estamento arbitral su colaboración. Se encargaron de pitar el 80% de los partidos y cuando necesitaban un descanso les echábamos una mano», recalca.

Y como novedad, en esta edición a los participantes les obsequiaron con un 'bocadillito' de txistorra, además de la habitual bebida. «Tampoco faltaron los pintxos que traen los jugadores y los vendemos en la txosna para sufragar gastos», admite el coordinador.

Fases sectores

Además del Urdaneta, el pasado fin de semana dos escuadras femeninas vizcaínas compitieron en las fases sector del Campeonato de España infantil. En Etxebarri, el Kukullaga firmó una gran gesta al materializar el pase a la fase final. Las anfitrionas derrotaron en la primera ronda al Calasancio (27-12) de Logroño y al Colores de Zaragoza (19-14). Y ya en la final derrotaron al Loyola de Pamplona por 27-24. Del 6 al 10 de junio viajarán hasta Pozuelo de Calatrava y Manzanares (Ciudad Real), ciudades que recibirán a las ocho mejores escuadras de la categoría. El Kukullaga estará encuadrado en el grupo A y se medirá al Gijón, Colegio San Agustín de Alicante y Manzanares.

Peor suerte corrieron las chicas del EBB Basauri Uribarri, que se desplazaron hasta Pontevedra en busca el mismo premio. En tierras gallegas cayeron en el debut ante el Teucro (24-18), a la postre ganador de la fase, para reponerse con victoria ante el Aula Valladolid (27-18) y cerrar contra el Siero, quien se impuso por 27-21.

TÚ PROPONES

El suplemento DXT21 siempre ha estado abierto a las sugerencias de nuestros lectores. Por ese motivo, si tienes alguna idea interesante que crees que puede tener un hueco en estas páginas no dudes en hacérnoslo saber, a través de cualquiera de estas dos maneras.

94 439 78 01

E-mail: dbase@elcorreo.com

Pintor Losada, 7-1º 48004 Bilbao Loyola Indautxu, Zuazo y Beltzagorri ganaron en benjamín, alevín e infantil, respectivamente

Rafael Valiño, David Idigoras y Ane Valiño fueron elegidos como mejores jugadores

Más de 600 chavales se reunieron en el colegio Urdaneta para disputar el torneo

Como novedad a todos los participantes les obsequiaron con un pintxo de txistorra



Emoción. La mayoría de los partidos estuvieron muy igualados. # i.c.



Parada. El guardameta saca las dos manos para interceptar el esférico. :: i.c.



Problemática. La lluvia afectó a algunos duelos pero al final escampó. :: i.c.



Ataque. El chaval del Trapagaran quiere romper la defensa. # Lc.



Pase. La anfitriona trata de combinar con su compañera. :: i.c.



Gol. El lateral del Loyola lanza desde los seis metros. :: .c.